

## HELP j'ai vraiment besoin d'un conseil d'orientation

Par **Evasana**, le **04/12/2016** à **19:25**

Alors voilà je me présente, je suis une gentille étudiante qui n'as pas supporté médecine et qui souhaite se réorienter en droit. Problème la fac ou je souhaite aller paris descart 5 ne prend pas en milieu d'année. Donc deux choix s'offre à moi: - prendre une fac qui ne me plait pas et donc pas consequent qui sort de l'academie de paris ce qui va me poser quelque probleme de logement (crous) ou bien prendre une licence qui n'a rien a voir avoir le droit mais dans une fac de l'academie de Paris pour ensuite tenter de rentrer en droit l'année prochaine dans la fac que je veux . Que faire ???? On m'a parler du transfert de dossier ce fait t'il d'une acedemie a une autre??? AIDER MOIIIII SVPPP [smile25]

Par **Chris / Joss Beaumont**, le **04/12/2016** à **19:45**

Troisième option.

Attendre l'année prochaine pour repartir sur une LD1 de droit sans rater le premier semestre qui pose les bases de la mécanique du droit, à mon sens il est essentiel pour ne pas se planter par la suite, sauf si vous vous sentez capable de rattraper un semestre entier ;)

Sinon, contactez directement les chargés d'orientation de votre fac.

Par **starlight**, le **05/12/2016** à **02:57**

Bonsoir,

Vous êtes dans quel coin ? Si en ile-de-France, perso je vous conseille le conseiller du SCUIO de Paris 1. Une fois je l'ai eu au tel. Il me parlait de choses qu'aucun conseiller ne m'a jamais parlé donc perso je l'ai trouvé sérieux parce qu'avant j'ai eu affaire à d'autres (dans des CIO qui n'y connaissent rien et m'orientaient dans le 1er truc venu).

Je suis un peu d'accord avec Chris. Il vaut mieux attendre l'année prochaine pour repartir sur la Licence de droit. En attendant préparer votre projet professionnel avec le conseiller et chercher un petit boulot qui en + vous permettra de vous faire des sous et de voir un peu le marché. Par contre il faudra repartir en L1 à la rentrée car le diplôme est important en France donc ne pas se dire chouette je gagne des sous j'abandonne mes études.

Par contre je vous déconseille de zapper comme ça de filière en filière. Perso je l'ai fait (parce que j'étais perdu) et une prof m'a prise en grippe en pensant que je prenais pas sa formation au sérieux.

En gros j'ai perdu 1 année de L1 comme vous (autre que médecine). Ensuite j'ai pensé pareil prendre n'importe quelle autre L1 en attendant de faire un truc qui me plait comme ma L1 n°1 était foutue car m'amenait à aucun métier .Mais il n'y a pas toujours de passerelle.

Résultat = 2 ans de perdu car de toute façon faut repartir dans celle qui vous plait et y'a pas toujours de passerelle. Donc j'ai perdu mon temps+ mon argent (ok la fac c'est pas cher mais bon voila balancer de l'argent dans un truc qu'on termine pas sert à rien).

En plus dès qu'on fait un truc on est catalogué par les recruteurs (un mal français) qui à chaque chose faite en déduisent des goûts.

Du genre moi j'ai fait un job dans un magasin de sport à l'époque en attendant la rentrée. et ben voila il suffit de faire un job étudiant en attendant la rentrée et on considère que vous êtes en CDI étudiant et donc que vous allez faire ça toute votre vie. Donc je vous conseille de faire attention si vous prenez un petit boulot. Pas n'importe quel contrat. Mais n'oubliez pas de reprendre vos études à la rentrée c'est important.

Par **starlight**, le **05/12/2016** à **03:00**

ps : je voulais ajouter que perso je pense que rattraper un semestre entier c'est chaud même en L1 ca reste une L1 de droit. on est en décembre donc sauf si une fac prend en décalé mais sinon ca semble pas un super plan c'est tard dans l'année. bon courage.

Par **Visiteur**, le **05/12/2016** à **10:53**

Bonjour.

Je rejoins Chris. En droit, ce n'est pas possible de rater un semestre. Dans d'autres filières, je sais qu'il y a des réorientations de possible. Ex: vous rejoignez au second semestre et vous passez le premier au rattrapage.

En droit c'est suicidaire de faire ça.

A votre place, je terminerai mon année de médecine, au moins pour aller au bout, et je m'inscrirai en droit l'année prochaine.

Par **Evasana**, le **05/12/2016** à **11:12**

Merci pour ta réponse starlight, c'est tres sympa d'avoir repondu. J'essayerais de les appeller !

Par **Evasana**, le **05/12/2016** à **11:15**

Ezoah, merci pour ta reponse je sais pas si c'est possible de rester en ayant zero au concours de decembre je suis a diderot 7. Mais, franchement je me sens capable d'assurer la L1 de droit .

Par **Visiteur**, le **05/12/2016** à **11:36**

Ah oui effectivement si vous ratez le premier concours c'est autre chose. Mais comme l'ont dit mes prédécesseurs, le droit c'est dur aussi, n'espérez pas arriver et tout réussir en moitié moins de temps que les autres. La L1 est importante, car c'est là que se posent toute les bases de la méthode.

Par **Evasana**, le **06/12/2016** à **12:36**

Oui c'est vrai, j'ai bien conscience de la difficulté de la Licence de droit.

Par **Herodote**, le **06/12/2016** à **12:48**

Bonjour,

Je connaît un contre-exemple (qui n'était et n'est toujours pas particulièrement doué), maintenant cela ne permet pas non plus d'établir une norme. Il est certain que c'est beaucoup de travail que de rattraper un semestre (aux repêches donc), mais je ne serais peut-être pas aussi catégorique que les autres. Si on peut éviter de perdre un an... Après, c'est à chacun de voir. Il s'agit surtout de rattraper la méthodologie, le contenu des cours étant moins essentiel.

Sachez cependant que vous pouvez tout à fait faire votre L1 dans une université et demander un transfert en L2 (si ça marche bien pour vous!) à Descartes. Il y a pas mal de facs en région parisienne sans être à Paris même (Nanterre, Sceaux, etc.).

Par **Evasana**, le **06/12/2016** à **12:56**

Merci beaucoup pour votre réponse Herodote, je reprends un peu espoir ! ^\_^